



Amtliche Mitteilung

In der Sitzung des Gemeinderates vom 09. Feber 2017 wurden folgende Beschlüsse gefasst:

Rechnungsabschluss 2016

Der Rechnungsabschluss der Marktgemeinde Stegersbach für das Finanzjahr 2016 wurde mit einem erwirtschafteten Überschuss einstimmig genehmigt.

Verein Schüler- und Jugendheim Stegersbach

Zur Bestreitung der laufenden Kosten wurde dem Verein Schüler- und Jugendheim (GOLF-HAK Internat Stegersbach) für das Jahr 2017 einstimmig eine Subvention in der Höhe von € 20.000,-- gewährt.

Ortstaxe - Weitergabe

Zur Förderung der Tourismusaktivitäten wurde einstimmig die Weitergabe des 15%-Anteiles der Ortstaxe, welcher für die Marktgemeinde Stegersbach vorgesehen ist, dem Budget des Tourismusverbandes Golf- und Thermenregion Stegersbach beschlossen.

Marketingverein Stegersbach

Seit Dezember 2008 ist die Marktgemeinde Stegersbach Mitglied des „Marketingvereines Golf- und Thermenregion“. Aufgabe des Vereines ist die stärkere Positionierung der Region Stegersbach als Wellness- und Golfdestination durch verstärkte Werbemaßnahmen. Für das Jahr 2017 wurde einstimmig beschlossen, einen Mitgliedsbeitrag in der Höhe von € 19.632,-- an den Marketingverein Golf- und Thermenregion Stegersbach zu leisten.

Flächenwidmungsplan – 14. Änderung

Zur Realisierung von geplanten Bauvorhaben wurde die 14. Änderung des Flächenwidmungsplanes (Verfahren gem. § 19 d. Bgld. Raumplanungsgesetz) sowie die Auftragsvergabe der planlichen Darstellung und der Gestaltung der Änderung des Flächenwidmungsplanes an Frau Architektin DI Hildegard Blasch, Oberwart, beschlossen. Die Änderung bezieht sich auf Änderungsfälle mit konkreter Bauabsicht. Bei Bedarf können Anträge mit konkreter Bauabsicht ab sofort im Gemeindeamt während der Amtsstunden abgegeben werden.

Grundstücksverkauf

Zur Realisierung eines weiteren Wohnprojektes südlich des Hotterweges wurde einstimmig beschlossen, der Oberwarter gemeinnützigen Bau-, Wohn- und Siedlungsgenossenschaft das gemeindeeigene Grundstück Nr. 8581 im Ausmaß von 1.446 m² zu verkaufen.

Sanierung der „Strembachgasse“

Aufgrund des sanierungsbedürftigen Zustandes der „Strembachgasse“ wurde nach erfolgter öffentlicher Ausschreibung einstimmig beschlossen, die erforderlichen Arbeiten und Lieferungen an die bestbietende Firma Porr Bau GmbH., Stegersbach, zum Angebotspreis von € 198.859,-- inkl. USt. zu vergeben. Mit den Arbeiten soll im März d. J. begonnen werden.

Kehrung der Gemeindestraßen

Wie bereits in den vergangenen Jahren wird auch im heurigen Jahr der Streusplitt von den Straßen und Wegen mittels Kehrmaschine gekehrt. Die Kehrarbeiten werden ab der **12. Kalenderwoche (ab dem 20. März)** durchgeführt. Die Haus- und Grundeigentümer werden ersucht, den Streusplitt von den Gehsteigen zu kehren, damit dieser von der Kehrmaschine aufgenommen werden kann.

Friedhofsbegehungen

Die Friedhofsbegehungen finden ab März wieder monatlich, und zwar jeweils

am ersten Dienstag im Monat, ab 16:30 Uhr,

statt. Bei Schlechtwetter wird die Friedhofsbegehung am darauf folgenden Mittwoch zur selben Zeit abgehalten.

Die Grabstellenbesitzer werden ersucht, Sträucher, Blumen und Gewächse, die über die Grabeinfassung hinauswachsen, zu schneiden bzw. zu entfernen.

Des Weiteren ergeht an die Grabstellenbesitzer die Aufforderung, lockere Grabplatten um die Gräber zu befestigen und schief stehende Grabsteine (Unfallgefahr!) gerade zu stellen. Änderungen an Grabstellen dürfen nur mit Zustimmung des Friedhofskomitees vorgenommen werden.

Ihr Bürgermeister:

Ihr Bürgermeister, Krammer e.h.

Impressum:

Herausgeber u. Medieninhaber:

Marktgemeinde 7551 Stegersbach